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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell ' interno sui fat t i svoltisi a Fano 
il 14 ottobre, sull'opera di un carabiniere 
feritore di tre cittadini, sui criteri coi quali 
l 'autorità politica della provincia regola in 
quella tranquilla, civile ed operosa cit tà l'a-
zione della forza pubblica, e viola i diritti 
fondamentali dei cittadini. 

« Ciraolo ». 

. i I I sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia per conoscere 
quale nuovo sapore di modernità abbia il 
provvedimento per cui vanno palleggian-
dosi i funzionari di cancelleria da un uffi-
cio di pretura all 'altro, spostando così an-
ziché togliere le giuste ragioni di malcon-
tento e di protesta che sorgono ovunque è 
resa impossibile l 'amministrazione della giu-
stizia. 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sui provvedi-
menti che intenda adottare onde far cessare 
la continua e sempre crescente mancanza 
dei carri ferroviari nelle stazioni di Casale 
e in quelle vicine, dalla quale deriva danno 
gravissimo alle ditte industriali di calce e 
cementi e immediato danno alla classe ope-
raia per l ' improvvisa inevitabile diminu-
zione di lavoro ed i conseguenti licenzia-
menti dèi lavoratori . 

« Battagl ier i ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'agricoltura, industria e com-
mercio per sapere se e come intenda pro-
cedere alle opportune ed urgenti riforme 
al l ' is t i tuto « Vittorio Emanuele I I I » per 
agevolare ed accelerare la concessione dei 
mutui e rendere autonome le sezioni di 
Seggio Calabria e di Cosenza. 

« Camagna ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sul disservizio 
ferroviario nel Mezzogiorno ed in Sicilia e 
part icolarmente sulla linea Eocchetta-Avel-
lino e sul treno 109 della linea Napoìi-Bat-
t ipaglia-Vil la 8. Giovanni-Messina per ironia 
int i tolato diretto e che costituisce l 'unica 
comunicazione tra la Sicilia ed il conti-
nente. 

« Di Sant'Onofrio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze per sapere quali prov-
vedimenti abbia adottati verso un funzio-
nario dell 'Amministrazione catastale che si 
è assunto impropriamente il t itolo di inge-
gnere e se non ritenga conveniente racco-
mandare alla Amministrazione medesima 
una precisa applicazione delle disposizioni 
vigenti sui Circoli catastali . 

« Bignami ». 

1 « I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere che 
cosa intenda fare circa i risultati ottenuti 
nell 'ultimo concorso internazionale, tenu-
tosi a Milano nel maggio-giugno scorsi, per 
gli agganciamenti automatici dei vagoni 
ferroviari , in ordine ai vantaggi umanitari 
e tecnici ai quali il concorso si è inspirato. 

« Buccelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell ' interno per sapere se egli ap-
provi che l 'autorità politica di Pesaro abbia 
permesso la pubblica riunione antizarista 
il 24 ottobre scorso per colpire poscia i di-
mostranti. 

« E t tore Mancini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia e dei culti 
per sapere se non ritenga atto di doverosa 
giustizia - in seguito alla decisione 3 e 22 
luglio 1909 del Consiglio di Stato - rivedere 
la graduatoria dei cancellieri e segretari 
giudiziari e correggerla in confronto di tut t i 
quelli che vi hanno diritto, essendo stati 
lesi, come il cancelliere Ginatta, nel computo 
dell'anzianità, ed evitare in tal modo dispen-
diose cause e crescente malcontento. 

« Nuvoloni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia per sapere se 
creda finalmente opportuno modificare la 
tu t tora vigente tariffa penale del 23 dicem-
bre 1865 che ogni giorno si addimostra più 
indecorosa e insufficiente per i testimoni, 
periti giurati e funzionari dell'ordine giudi-
ziario. 

« Patrizi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e commer-
cio per sapere quando saranno terminati i 
lunghissimi studi per la preparazione della 
legge «. sui vizi redibitori del bestiame » 
il cui ritardo apporta danni gravissimi all'in-


